

Fecha	Sección	Página
24.01.2015	Economía	22

Piden vecinos paso a desnivel en Naucalpan

Naucalpan, Méx. El puente vehicular entregado la mañana de este viernes en Naucalpan, estado de México, por el secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza, incumple el compromiso 203 asumido por Enrique Peña Nieto durante su campaña presidencial, el cual establecía la construcción de un paso a desnivel, denunciaron vecinos inconformes durante la entrega de la obra. Dicho compromiso estipulaba: "Construir el puente deprimido en la avenida Camino Real de San Mateo". Rocío Rosete Denis, presidenta de la Unión de Representantes y Ciudadanos, Voces Unidas, dijo que los ciudadanos de Naucalpan no están en contra de que se desarrollen obras públicas pero sí de que éstas se hagan sin tomar en cuenta las opiniones de los ciudadanos. JUAN CARLOS MIRANDA



Página 1 de 1 \$ 7335.00 Tam: 45 cm2

205. 2015.01.24